

Mit Maria und Josef

auf dem Weg zur Krippe



Jede Familie machte sich selbstständig auf den Weg.

Wie Maria und Josef standen wir vor verschlossenen Türen, in der Herberge war kein Platz. Im Stall bei den Tieren fanden sie Schutz und Wärme. Und wie vor 2000 Jahren zeigten auch uns die Sterne den Weg zur Krippe und die Engel jubelten und verkündeten die Geburt Jesu.

Trotz der gegebenen Umstände durften wir zahlreiche kleine und große Besucher auf dem Weg zur Krippe begrüßen. Wir freuten uns sehr darüber. Bedanken möchten wir uns bei allen Familien, die uns unterstützt haben: Herbergen, Krippe und Feuerstelle und für die besinnliche musikalische Begleitung vom Känzele durch die Bläsergruppe der Harmoniemusik Sonnberg.

